

Folleto del Círculo de Conexión



Cole, un joven científico de Chicago, describe su experiencia como voluntario y su participación en proyectos comunitarios como experiencias que le han acompañado toda la vida. Destaca la experiencia de aprendizaje de su equipo:

“Nos convertimos en personas más abiertas, dispuestas a trabajar duro para cambiar situaciones de nuestro entorno que pueden no ser ideales. Y realmente afectan la calidad de vida de las personas con las que trabajamos. Y en un mundo cada vez más transaccional, es realmente reconfortante ver a la gente, especialmente a los jóvenes, dedicar tiempo a ayudar a los demás sin la promesa de una compensación. Despierta el espíritu humanitario que todos llevamos dentro.”

Reflexiona en el mensaje de Cole.

¿Cómo te afecta la experiencia de Cole, especialmente cuando estás definiendo los planes para un proyecto comunitario?